



www.mg.co.id

AC Milan Kehilangan Gereget

MILAN (IM) - AC Milan gagal menjaga jarak dengan Napoli di puncak Serie A 2022/2023. Rossoneri hanya bermain imbang 2-2 dengan AS Roma yang dihelat di San Siro, Senin (9/1) dinihari WIB.

Pierre Kalulu membawa Milan unggul duluan di babak pertama sebelum digandakan Tomaso Pobega di babak kedua. Namun Roma tidak menyerah begitu saja dan membuat dua gol di 10 menit akhir laga, lewat Roger Ibanez yang disusul Tammy Abraham di masa injury time.

Hasil ini begitu menyakitkan untuk Milan karena mereka tampil dominan dengan 61 persen ball possession dan membuat lima attempts on target dari total 12.

Tapi, Milan seperti kehilangan gereget setelah unggul dua gol yang membuat Roma mendapat angin. Apalagi Milan menarik sejumlah pemain andalannya, dan salah satu yang masuk adalah Aster Vranckx yang mengawali terjadinya gol kedua Roma.

"Kami mengganti pemain yang sudah lelah dengan mereka yang lebih segar, dan memasukkan Pobega, Gabbia dan Vranckx untuk membuat lini tengah lebih solid. Sangat disayangkan kami cuma mendapat satu poin dari laga seperti ini. Kami akan bilang kepada pemain untuk mem-

pertahankan performa seperti ini, tapi Anda harus fokus penuh ketika laga berlangsung sampai menit ke-95," ujar Pelatih Milan Stefano Pioli kepada DAZN.

Di laga lain, Napoli meraih kemenangan 2-0 atas tuan rumah Sampdoria, di Luigi Ferraris, Senin (9/1/2023) dinihari WIB. Napoli membuat gol-golnya di masing-masing babak, yakni Victor Osimhen dan penalti Eljif Elmas.

Tambahan tiga poin membuat Napoli kokoh di puncak klasemen Serie A dengan 44 poin, unggul tujuh angka dari Juventus di posisi kedua. Sampdoria di posisi ke-18 dengan sembilan poin. Se-

dangkan AC Milan ada di urutan ketiga dengan poin 37 dan AS Roma di urutan keenam dengan nilai 31. ●vdp



TOMASO POBEGA
Pemain AC Milan

Fajar/Rian Optimis di Malaysia Open

KUALA LUMPUR (IM) - Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto mengikuti Malaysia Open 2023 dengan status sebagai peringkat 1 dunia. Ajang tersebut berlangsung di Kuala Lumpur, Malaysia, pada 10-15 Januari 2023. Indonesia menu-runkan 25 pemain andalannya.

Khusus ganda putra, Merah Putih menurunkan skuad penuh. Total ada enam pasangan yang ikut berlaga, yakni Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon, Hendra Setiawan/Mohammad Ahsan, Leo Rolly Carnando/Daniel Marthin, Pramudya Kusumawardana/Yeremia Rambitan, Bagas Maulana/Muhammad Shohibul Fiki, dan Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto.

Bagi Rian pribadi, posisinya sebagai ganda putra nomor wahid dunia, menambah semangatnya. Bersama Fajar, dirinya seperti mendapat suntikan baru

untuk tampil di turnamen super 1000 tersebut.

"Ya, saya seperti mendapat tambahan semangat dan gairah baru untuk menghadapi turnamen Malaysia Open," kata Rian dalam rilis PBSI.

Senada dengan Rian, Fajar juga bersemangat tampil ke turnamen pertama di tahun ini. Namun, ia juga tak mau menggebu-gebu, sebaliknya lebih menikmati pertandingan saja. "Menghadapi turnamen Malaysia Open ini, saya begitu bersemangat tetapi tidak mau terlalu menggebu-gebu. Setiap tampil, saya akan menikmati permainan saja," kata Fajar.

Menilik tournament software, Fajar/Rian berada di bagan atas bersama Hendra/Ahsan dan Pramudya/Yeremia.

Bagannya relatif mudah. Di babak pertama, mereka akan bertemu Christo Popov/Toma Junior Popov. ●vit



FAJAR ALFIAN/MUHAMMAD RIAN ARDIANTO
Pebulutangkis Indonesia



Selebrasi pemain Manchester City usai Julian Alvarez (kedua dari kiri) mencetak gol ke gawang Chelsea.

Manchester City Terlalu Tangguh Bagi Chelsea

"Kami bermain sangat baik. Saya senang Riyad (Mahrez) membiarkan saya mengambil tendangan penalti itu. Saya senang bisa berkontribusi untuk tim," kata Julian Alvarez.

MANCHESTER (IM) - Manchester City terlalu tangguh bagi Chelsea saat keduanya bertemu di babak ketiga Piala FA 2022/2023. City menang 4-0 dalam laga yang berlangsung di Etihad, Minggu (8/1) malam WIB.

Laga awalnya berjalan alot. Tuan rumah, meski mendominasi penguasaan bola, sempat kesulitan membuat serangan efektif. Namun usaha tiada lelah tuan rumah akhirnya membuahkan hasil.

Di menit ke-23, City memimpin 1-0 lewat tendangan bebas Riyad Mahrez. Pada menit ke-30, keunggulan Manchester City bertambah. Penalti didapat tuan rumah, usai pemain depan Chelsea, Kai Havertz, tertangkap handball dan terkonfirmasi lewat VAR.

Julian Alvarez maju menjadi

penendang, dan bisa menaklukkan Kiper Arrizabalaga.

Phil Foden memperbesar keunggulan tim Biru Langit menjadi 3-0 pada menit ke-38. City bisa menambah satu gol lagi di menit ke-85 lewat penalti Mahrez. Penalti kembali didapat usai Kalidou Koulibaly melanggar Phil Foden.

Julian Alvarez begitu gembara bisa membantu timnya meraih kemenangan. Ia mengaku senang, karena Mahrez membiarkan dirinya mengambil tendangan penalti. "Kami bermain sangat baik. Saya senang Riyad (Mahrez) membiarkan saya mengambil tendangan penalti itu. Saya senang saya berkontribusi dan kami menang," kata Alvarez dilansir Tribal Football.

Menurutnya, kemenangan telak atas Chelsea bisa membuat

para pemain Manchester City lebih fokus. Pasalnya, mereka sedang bersaing dengan Arsenal untuk bisa menjadi juara Liga Inggris 2022-2023. "Sekarang kami fokus ke pertandingan berikutnya," pungkasnya.

Saat hendak menendang penalti, Alvarez sempat diganggu Kiper Arrizabalaga. Sang kiper coba mendekatinya, dan menatap wajah Alvarez sambil berbicara sesuatu. Pemain Argentina itu terlihat tampak tenang menghadapi Kipa, seraya membalas ucapan sang lawan.

Sampai akhirnya, Alvarez bisa menaklukkan Kipa. Sepakannya ke arah pojok bawah kanan masuk, tanpa bisa diantisipasi kiper asal Spanyol itu. "Kiper akan selalu berusaha melakukannya, saya tak terganggu sama sekali. Saya coba fokus pada tugas saya. Saya sudah memutuskan ke mana saya menendang dan itu berakhir gol," kata Alvarez, dikutip dari Metro.

Guardiola sendiri, tidak banyak mengomentari tentang jalannya laga. Ia justru menyoroti tentang posisi Graham Potter. Guardiola meminta

Todd Boehly selaku pemilik klub agar mau bersabar dengan Potter, yang tengah mencari ramuan terbaik untuk Chelsea.

"Saya ingin bilang ke Todd Boehly: kasih dia (Potter) waktu. Memang hasil itu penting untuk klub besar, tapi saya minta berikan kesempatan untuknya. Apa yang dilakukan di Brighton itu luar biasa, tapi dia benar saat bilang tim butuh waktu di musim pertamanya. Saya punya Lionel Messi saat musim pertama di Barcelona, sehingga tidak butuh dua musim karena ada Messi. Semua manajer membutuhkan itu. Apalagi tidak mudah bagi tim manapun untuk menghadapi City yang levelnya berbeda," ujar Guardiola di ESPN.

Bagi Chelsea, mereka juga sudah kalah dua kali di Liga Inggris dan sekali di Piala Liga Inggris. Dan dalam dua bulan terakhir, setidaknya sudah dua trofi yang dipisahkan lepas dari genggamannya The Blues di musim ini.

Pertama yaitu Piala Liga Inggris, atau yang juga dikenal sebagai Carabao Cup. Chelsea tersingkir di babak ketiga pada awal November lalu usai kalah 0-2 dari Manchester City.

Pada awal tahun 2023, giliran Piala FA yang harus direlakan Jorginho dan kolega.

Tak cuma tersingkir di dua kompetisi, performa Chelsea di Liga Inggris juga sedang memprihatinkan. Mereka hanya menang sekali dalam delapan laga terakhir, empat di antaranya kalah.

Sudah 17 laga berlalu, mereka menempati posisi 10 dengan 25 poin. Kalau sudah begini, pembahasan menjadi juara di akhir musim rasanya tak lagi relevan, sebab saat ini mereka tertinggal 19 poin dari Arsenal yang berada di puncak klasemen.

Kursi Potter pun terus digoyang. Namun ia percaya diri bisa terus mempertahankan jabatannya. "Hasil-hasil belakangan ini tidaklah positif. Kami bisa mencari-cari alasan atau mengatakan ini tak cukup bagus. Keduanya sama-sama benar. Kami harus terus memperbaiki diri dan terus bersama-sama, karena jelas kami sedang menderita sebagai tim dan situasinya tak bagus sama sekali. Tapi itulah kondisi kami saat ini," kata Potter kutip BBC. ●vit

MU Ditunggu Dua Laga Berat

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) tengah merangkak naik belakangan ini. Kebangkitan Setan Merah akan diuji dua raksasa pekan depan. Selepas jeda Piala Dunia 2022, MU jadi salah satu tim dengan catatan terbaik. Mereka tancap gas dengan memenangi lima laga di seluruh kompetisi, termasuk lolos ke Perempatfinal Carabao Cup dan Babak Keempat Piala FA 2022/2023.

Ditambah dua kemenangan sebelum jeda, maka MU sudah melalui tujuh kemenangan beruntun dan cuma kebobolan empat gol. Bahkan dalam lima laga terakhir, gawang MU cuma ke-masukan satu.

Marcus Rashford juga lagi panas-panasnya juga dengan mencetak lima gol dan dua assist dari lima laga terakhir Liga Inggris. MU yang sempat tersok-seok kini sudah ada di posisi keempat klasemen Liga Inggris dari Tottenham Hotspur.

Fans The Red Devils tentu senang melihat kema-

juan timnya bersama Erik ten Hag. Apalagi mereka sebenarnya lagi krisis penyerang setelah kepergian Cristiano Ronaldo. Tapi, Ten Hag mewanti-wanti agar De Gea dan kolega tidak besar kepala dulu. Sebab dua ujian berat sudah menanti MU di liga, yakni Manchester City (14 Januari) dan Arsenal (22 Januari), yang diselingi lawatan ke Crystal Palace (19/1).

MU juga akan bertemu Charlton Athletic di Carabao Cup. City dan Arsenal sudah pernah dihadapi MU sebelumnya di liga, hasilnya menang 3-1 atas The Gunners dan kalah 3-6 dan Citizens.

"Anda harus hati-hati. Kami tetap harus fokus dan konsentrasi, kami harus

berlatih dengan baik setiap harinya. Kami harus tetap fokus di setiap laga dan memulainya dengan baik. Jika Anda tidak melakukan itu, karena tingginya level persaingan di Premier League, maka Anda bisa tumbang jika tidak punya mental serta fisik yang bagus. Anda harus menghindari itu dengan berlatih baik dan melakukan segalanya dengan benar," kata Ten Hag di ESPN. ●vit



MARCUS RASHFORD
Pemain MU

Barca Raih Kemenangan Penting

MADRID (IM) - Barcelona memetik kemenangan krusial atas Atletico Madrid di jornada ke-16 Liga Spanyol musim ini. Walau menang tipis 1-0, tambahan tiga poin membuat skuad Xavi Hernandez nyaman berada di puncak klasemen.

Bermain di Civitas Metropolitan, Senin (9/1) dinihari WIB, gol tunggal Barcelona dicetak pada menit ke-22. Kombinasi Pedri dan Gavi menghasilkan umpan matang yang sukses diselesaikan oleh Ousmane Dembele.

Pelatih Barcelona Xavi Hernandez senang bukan kepalang dengan hasil itu. Ia menilai kemenangan itu sangat berharga, bahkan menyebut tiga poin yang direbut Blaugrana bernilai emas. "Tiga poin emas. Kami telah memanfaatkan peluang kami. Mereka (Atletico Madrid) menekan dan kami tahu bagaimana berjuang. Dan betapa pentingnya menjaga clean sheet. Seperti yang saya katakan pada saat melawan Espanyol, kami pantas mendapatkan lebih," kata Xavi dikutip dari Marca.

Ia juga mengatakan, kepercayaan diri timnya meningkat untuk terus bersaing dalam perburuan gelar. "Kemenangan ini bukan hanya tentang tiga poin, itu memberi kami semangat dan

kepercayaan diri yang luar biasa untuk sisa kompetisi. Kami mampu menang di lapangan kesulitan ini. Kami kembali ke puncak untuk menjadi kandidat juara," ujarnya.

Ousmane Dembele mengaku gembara bisa menjadi penentu kemenangan timnya. Ia meminta seluruh skuad Barca untuk terus fokus ke laga-laga selanjutnya. "Laga sangat berat, tetapi senang kami bisa menang. Kini kami tinggal fokus ke laga-laga berikutnya, guna menjaga peluang meraih juara," kata Dembele di situs klub.

Barcelona kini mengumpulkan 41 poin, sedangkan Atletico Madrid 38 poin. Sedangkan Atletico ada di peringkat lima dengan 27 poin. Selanjutnya, Barcelona akan ditantang Getafe dalam lanjutan Liga Spanyol 2022-2023 di Camp Nou, Minggu (22/1). ●vdp

OUSMANE DEMBELE
Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com